

Verleihung des Bauerndiploms

Ein Dutzend Schülerinnen und Schüler der Schach-AG des Lessing-Gymnasiums legten erfolgreich die Prüfung zum Bauerndiplom ab. Die Verleihung der Urkunden erfolgte am 16. Januar 2015. Mit dem Bauerndiplom wird bescheinigt, dass der Teilnehmer die Schachregeln beherrscht. In der schriftlichen Prüfung wurden Aufgaben zum Matt, Patt, Schlagen en-passant, Rochieren, Umwandeln und zu Zugmöglichkeiten abgeprüft. Herzliche Gratulation gilt den Schülern zu der bestandenen Prüfung! Besondere Anerkennung gilt Timon Bösch, der 100 von 100 möglichen Punkten erzielte!



Vordere Reihe v. l. n. r.:

Quail (6a) , Julian (5d), Mia (Gastschülerin), Long (5a) und Phuc (5a).

Hintere Reihe v.l.n.r.:

Victor (6a), Timon (5a), Asra (6a), Marvin (5e).

Auf dem Foto fehlen: Berenike (5a), Maximilian Rode (6a) und Maximilian Kohl (5d).

Im kommenden 2. Halbjahr bietet die Schach-AG für alle Schülerinnen und Schüler, die jetzt oder in den vorherigen Jahren ihr Bauerndiplom erhielten, einen Aufbaukurs an. Die taktische Grundfrage, wie gewinne ich eine Figur (Gabel, Spieß, Fesselung, Abzugsangriff, Ablenkung, Hinlenkung etc.), und grundlegende Endspiele (insbesondere Bauernendspiele) werden im Mittelpunkt des neuen Kurses stehen. Neben all diesen spannenden Themen wird aber auch viel Zeit zum Austragen von Partien bleiben. Zu Beginn des zweiten Halbjahres kann man sich bei Herrn Kettler anmelden. Gleichzeitig wird der Meisterkurs (Spielstärke: Springerdiplom oder stärker) fortgeführt.